

Ibagué, 24 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2572

Estados Unidos y Argentina consiguen cupo a Singapur 2025 en Pre Mundial de Polo Acuático

El certamen que se desarrolla en Ibagué, ya comienza a definir los equipos que estarán por el continente en estas justas que se disputarán el próximo año.

Ibagué, 24 de noviembre de 2024

Panam Aquatics, la Federación Colombiana de Natación y la Alcaldía de Ibagué, anunciaron los primeros equipos, Estados Unidos y Argentina, clasificados al Campeonato Mundial de Polo Acuático Femenino, que se disputará en Singapur en 2025.

Tenga en cuenta que actualmente la capital tolimense es la sede del Pre Mundial de Polo Acuático, el cual, se lleva a cabo en el Complejo Acuático del Parque Deportivo, un escenario que hoy llena de orgullo a propios y visitantes.

“Nos sentimos felices, todas las delegaciones están encantadas de la ciudad, el ambiente, la gente, los escenarios y otros aspectos, nos permiten soñar con nuevos eventos internacionales”, dijo Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.

Aunque la Selección Colombia Femenina pudo obtener resultados positivos, infortunadamente no le alcanzó para llegar a las instancias definitivas, pero el proceso que se viene adelantando es clave pensando a corto plazo.

Este lunes será el acto de clausura y el ingreso a las tribunas del Complejo



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Acuático del Parque Deportivo será gratuito, es de destacar que en femenino, la entrega de medallas será a la 1:00 de la tarde, mientras que en masculino a las 7:00 de la noche.

